

Le Nicaragua dénonce le fait que les États-Unis violent le droit international



Managua, 8 mai (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Nicaragua, Denis Moncada, a dénoncé le fait que les États-Unis violent le Droit International en frappant de sanctions son pays et particulièrement des membres du gouvernement du président Daniel Ortega.

Au cours d'une conférence de presse à Managua, la capitale, le chef de la diplomatie nicaraguayenne a demandé à Washington de mettre fin à l'ensemble de mesures unilatérales qui violent la Charte des Nations Unies et les droits humains du peuple nicaraguayen.

À ce propos, le ministre nicaraguayen des Affaires étrangères a appelé la communauté internationale à se prononcer contre de telles sanctions. Il a réaffirmé que le gouvernement de son pays est partisan de la paix, de la coopération et des échanges sur la base du respect mutuel et qu'il est contre les agressions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190144-le-nicaragua-denonce-le-fait-que-les-etats-unis-violent-le-droit-international>



Radio Habana Cuba